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CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 22 DE MAIO DE 2012. 

 

Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e doze, às dezessete horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal no Plenário Édson Luiz dos Santos na Sede da Câmara Municipal de Atílio 

Vivácqua, situada na Praça José Valentim Lopes nº. 06, 2º Andar, Centro - Atílio Vivácqua - ES, sob a 

Presidência do Vereador Claudio Bernardes Baptista. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Gostaríamos de dar por aberta a Décima Primeira Sessão Ordinária desta Casa de Leis, 

desejar a todos os nossos sinceros boa tarde, pedir a Deus que possa estar nos iluminando na condução 

dos nossos trabalhos. Convidar o Excelentíssimo Senhor Vice-Presidente dessa Casa Igor Leal 

Barros para tomar assento na Mesa Diretora, a Excelentíssima Senhora Secretária Graceli Estevão 

Silva também para conosco ajudar na condução dos trabalhos, Ilustríssimo Doutor Moacyr 

Travaglia nosso Assessor Jurídico da Mesa Diretora. Agradecer a presença e já pedindo os 

vereadores que por gentileza que tome seus assentos, agradecer os nossos internauta por nos 

acompanhar nos trabalhos legislativo, as pessoas aqui presente, saudando o servidor Maurinho, 

cidadão Senhor José Santos Venturi, o Servidor Lelé. Pedir a Excelentíssima Senhora Vereadora 

Sandra Lúcia Ventury Canzian que profira a Leitura Bíblica  que se encontra em Sabedoria 9 

versículo do 10º ao 12º. Pedindo a todos que possamos nos colocar de pé. / Sandra Lúcia Ventury 

Canzian Lopes (Vereadora):- Boa noite a todos! Livro da Sabedoria. Deus dos pais e Senhor de 

misericórdia, tudo criaste com a tua palavra! Com a tua sabedoria formaste o homem para dominar as 

criaturas que fizeste, para governar o mundo com santidade e justiça, e exercer o julgamento com 

retidão de alma. Concede-me a sabedoria, que está entronizada ao teu lado, e não me excluas do 

número de teus filhos. Eu sou teu servo, filho de tua serva, homem fraco e de vida breve, incapaz de 

compreender a justiça e as leis. Mesmo que alguém fosse o mais perfeito dos homens, se lhe faltasse à 

sabedoria que provém de ti. Acho que é só até aí porque ta tapando. Essa é a palavra do Senhor pra 

todos nós. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Gostaria de estar passando a palavra a 

Excelentíssima Senhora Secretária Vereadora Graceli para que faça a chamada nominal dos 

vereadores. Saudar também o nosso cidadão Atíliense Luiz Fernando Busato. / Graceli Estevão Silva 

(Secretária):- Boa noite a todos! 11ª Sessão Ordinária, 22 de maio de 2012. Sr. Vereador Romildo 
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Sérgio Abreu Machado! Presente. Sr. Vereador Antônio Leal Scarpi! Presente. Sra. Vereadora 

Gessiléa da Silva Sobreira! Presente. Sra. Vereadora Graceli Estevão Silva! Presente. Sra. Vereadora 

Sandra Lúcia Ventury! Presente. Sr. Vereador Mário Sérgio França Brito! Presente. Sr. Vereador 

Antônio Carlos Venturi! Presente. Sr. Vereador Igor Leal Barros! Presente. Sr. Vereador Claudio 

Bernardes Baptista! Presente. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Já com a presença de 

todos parlamentares, vamos dar por aberto o expediente, passar a palavra a Secretária Vereadora 

Graceli para que faça a Leitura dos Projetos e da ordem do dia dessa sessão. / Graceli Estevão Silva 

(Secretária):- Projeto de Lei nº. 002/2012: Cria a Controladoria Geral do Município de Atílio 

Vivácqua, Institui o Sistema Integrado de Controle Interno e Determina outras providências. Projeto 

de Lei nº. 008/2012: Autoriza ao Poder Executivo a realizar doação de área e dá outras providências. 

Projeto de Lei 009/2012: Dispõe sobre a Criação da Procuradoria Jurídica do Município de Atílio 

Vivácqua-ES e dá outras providências. Projeto de Lei 015/2012: Dispõe sobre as Diretrizes para 

elaboração da Lei Orçamentária Anual para o exercício de 2013 e dá outras providências. Projeto de 

Lei 016/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Realizar Doação de Área e dá outras providências. 

Projeto de Lei 017/2012: Autoriza ao Poder realizar Doação de área e dá outras providências. Projeto 

de Lei 016/2012: Autoriza ao Poder Executivo a Realizar Doação de Área e dá outras providências. 

Projeto de Lei 018/2012: Altera o Artigo 6º da Lei Orçamentária Anual – Lei nº. 949/2011 e dá outras 

providências. Projeto de Lei 019/2012: Autoriza ao Poder Executivo realizar doação de área e dá 

outras providências. Projeto de Lei 020/2012: Altera o Artigo 1º da Lei nº. 900/2010 e dá outras 

providencias. Projeto de Lei 021/2012: Autoriza o Poder Executivo Municipal a Conceder Reajuste 

aos Servidores do Município de Atílio Vivácqua e dá outras providências. Ata da 10ª Sessão 

Ordinária. Requerimento: Ao Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua Senhor Claudio 

Bernardes Baptista. O Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado, líder do Executivo Municipal nesta 

Casa, vem, no uso de suas atribuições legais e regimentais, requerer o que se segue: a) Arquivamento 

do Projeto nº. 020/2012, pois não foi lido ainda em sessão. b) Que seja retirado de pauta o Projeto nº. 

008/2012. Romildo Sérgio Abreu Machado Vereador/Líder do Executivo Municipal. Vitória, 08 de 

maio… Desculpa! OF/GABINETE/SECULT/Nº. 00187/2012: 08 de maio de 2012. Processo nº. 

55985939. Senhor Presidente, Em cumprimento ao disposto no Parágrafo Segundo do Art. 116 da Lei 

nº 8666/93, encaminhamos cópia do resumo do Termo de Convênio nº. 062/2011, publicado às fls. 7 
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do Diário Oficial dos Poderes do Estado de 29.12.11, firmado entre esta Secretaria de Estado da 

Cultura e o Município de Atílio Vivácqua, no valor total de R$ 10.841,00 (Dez mil, oitocentos e 

quarenta e um Reais), sendo o valor da contrapartida de R$ 841,00 (Oitocentos e quarenta e um reais), 

tendo por objeto a cooperação técnico cultural financeira, entre os partícipes, no sentido de viabilizar 

apoio para aquisição de equipamentos e material permanente para implementar as atividades Culturais 

e Esportivas, desenvolvidas com as Comunidades do Município de Atílio Vivácqua/ES. 

Atenciosamente, José Paulo Viçosi Secretário de Estado da Cultura. Ofício nº. 193/2012: Atílio 

Vivácqua, 14 de maio de 2012. Ao: Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Atílio 

Vivácqua Vereador Claudio Bernardes Baptista. Por determinação do Prefeito Municipal, Senhor José 

Luíz Torres Lopes, Cumpre-me encaminhar a V. Exª., a Lei nº. 963/2012, que versa sobre: 

Autorização de Abertura de Crédito Adicional Suplementar para os fins que Específica. Diante do 

exposto aproveitamos para renovar protestos de elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, Chefe de Gabinete Elias Pereira. Atílio Vivácqua, 21 de maio de 2012. OFÍCIO 

SEMSA Nº. 057/2012: Da: Secretária Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua Adriana Fávero Jorge. 

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. Considerando a obrigatoriedade da 

realização das Audiências Públicas para prestação de contas do Fundo Municipal de Saúde, e que 

devem ocorrer nesse Plenário, informamos abaixo as data e horário a serem realizadas durante o ano 

de 2012. 1º Quadrimestre de 2012: 30/05 às 16:00hs; 2º Quadrimestre de 2012: 26/09/2012 às 16:00hs. 

Atenciosamente, Secretária Municipal de Saúde Sra. Adriana Fávero Jorge. Atílio Vivácqua, 21 de 

maio de 2012. OFÍCIO Nº. 058/2012: Da: Secretária Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua Adriana 

Fávero Jorge. Senhor Presidente, Vimos através deste, convidar V. Sª. para participar da Audiência 

Pública do Fundo Municipal de Saúde, que será realizada no dia 30 de maio, às 16 horas, no Auditório 

da Câmara Municipal, tendo como assunto a prestação de contas do 1º. quadrimestre de 2012. Na 

certeza de vossa presença, agradecemos antecipadamente. Sra. Secretária Municipal de Saúde Adriana 

Fávero Jorge. Ministério do Desenvolvimento Social e Combate a Fome. OFÍCIO CIRCULAR 

EXTERNO/MDS/SNAS/DEFNAS/CGEOF/Nº. 11/2012: 02 de abril de 2012. À Vossa Excelência 

Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. Senhor Presidente, Em cumprimento ao 

determinado pela Lei 9.452 de 20 de março de 1997, comunicamos a transferência de recursos ao 

Fundo Municipal de Assistência Social destinados ao custeio das ações e serviços socioassistenciais de 
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caráter continuado. Demonstrativo de Pagamento: Programa: IGD-SUAS. Competência: 02/2012. 

Ordem Bancária: 801441. Data: 13/03/2012. Valor: 500,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 

0000604917. Programa: PBF. Competência: 02/2012. Ordem Bancária: 801695. Data: 26/03/2012. 

Valor: 4.500,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000604925. Programa: PBVII. Competência: 

02/2012. Ordem Bancária: 801615. Data: 20/03/2012. Valor: 1.000,00. Banco: 001. Agência: 000833. 

Conta: 0000604933. Programa: PTMC. Competência: 02/2012. Ordem Bancária: 801756. Data: 

27/03/2012. Valor: 1.256,99. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000604941. Programa: PVMC. 

Competência: 01/2012. Ordem Bancária: 801251. Data: 02/03/2012. Valor: 1.000,00. Banco: 001. 

Agência: 000833. Conta: 000060495X. As informações acima relacionadas podem ser consultadas 

acessando o endereço eletrônico que se segue. Considerando o principio da economicidade de recursos 

e visando agilidade na comunicação entre os órgãos da administração pública, solicitamos que nos seja 

enviado o email coorporativo desta Câmara Municipal. Este dado permitirá o envio em menor tempo 

dos dados de pagamentos efetuados aos municípios. Lembramos ainda, que o email coorporativo 

deverá estar vinculado à instituição e não a pessoa física. Atenciosamente, Antônio José Gonçalves 

Henriques Diretor Executivo do Fundo Municipal de Assistência Social. Ministério da Saúde, 

Brasília, 10 de maio de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: Pagamento do 

Programa de Assistência Farmacêutica Básica. Data: 09/05/2012. Valor Bruto: 3.978,43. Ministério 

da Saúde, Brasília, 11 de maio de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. Programa: 

Pagamento de Agentes Comunitários de Saúde - ACS. Data: 11/05/2012. Valor Bruto: 20.033,00. 

Ministério da Educação Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. 

CM049464/2012: Brasília, 07 de maio de 2012. Exmo. Sr. Presidente, De acordo com a legislação 

vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho da Escola 

Municipal de Educação Básica Alto Niterói. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 

03/05/2012. Valor: 1.108.40. Segunda Parcela do PDDE: 02/05/2012. Valor: 1.121,00. PDDE 001. 

Parcela Data da Emissão: 03/05/2012. Valor: 2.039,40. Ministério da Educação, Comunicado nº. 

CM049465/2012: 07 de maio de 2012. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, 

informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do 

Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: APM da Escola 
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CEMEI – Hermínia Leal Judice. Programa: PDDE. Convênio Parcela: 001. Data da Emissão da Ordem 

Bancária: 03/05/2012. Valor: 1.926,00. Segunda parcela nº. 001 PDDE. 02/05/2012. Valor: 1.892,40. 

Fundo Municipal de Desenvolvimento da Educação. Comunicado CM04963/2012: 07 de maio de 

2012. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar da EM de EI e Fund. José Campos Nogueira. 

Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 03/005/2012. Valor:168,00. Parcela do PDDE: 001. 

02/05/2012. Valor: 120,00. Programa: PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 84,00. PDDE. Parcela: 001. 

02/05/2012. Valor: 60,00. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 571,40. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 

285,70. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM049462/2012: 07 

de maio de 2012. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Escola Benedito Sampaio. Referente ao 

Conselho Escolar. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 03/05/2012. Valor: 1.026,00. 

Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 03/05/2012. Valor: 2.052,00. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação do Ministério da Educação. Comunicado CM049461/2012: 07 de 

maio de 2012. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar da Escola Teotônio 

Rafael. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data: 02/05/2012. Valor: 96,00. PDDE 01. 03/05/2012. Valor: 

254,20. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 600,40. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 508,40. PDDE 001. 

03/05/2012. Valor: 1.200,80. PDDE 001. 02/05/2012. Valor: 192,00. Ministério da Educação Fundo 

Nacional de Desenvolvimento. Comunicado nº. CM049460/2012: 07 de maio de 2012. Senhor 

Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar da Escola Municipal Ana Busato. Programa: PDDE. 

Parcela: 001. Data da Emissão: 03/05/2012. Valor: 4.970,40. Ministério da Educação Fundo 

Nacional de Desenvolvimento. Comunicado nº. CM049459/2012: Brasília, 07 de maio de 2012. 

Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 
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financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: Escola Municipal de Ensino Fundamental Isabel Costa 

Baptista. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 02/05/2012. Valor: 240,00. PDDE 001 

parcela. 03/05/2012. Valor: 1.289,00. PDDE 001. Data: 3/05/2012. Valor: 525,20. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM049457/2012: 07 de maio de 2012. Senhor 

Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 

conforme abaixo: Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. Programa: Alimentação Escolar 

– Ensino Fundamental. Data da Emissão: 26/04/2012. Valor: 9.378,00. Alimentação Escolar. Data: 

26/04/2012. Valor: 1.794,00. Alimentação Escolar – Creche. 26/04/2012. Valor: 2.508,00. PNATE 

002. 26/04/2012. Valor: 9.211,45. PNATE 002. 26/04/2012. Valor: 1.361,44. PNATE 002. 

26/04/2012. 2.404,25. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. 

CM049458/2012: Brasília, 07 de maio de 2012. Senhor Presidente, De acordo com a legislação 

vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Associação de Pais 

e Mestres Escola Municipal de Flecheiras. Programa: PDDE. Parcela. 001. 03/05/2012. 550,40. PDDE 

001. 02/05/2012. Valor: 192,00. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 1.804,20. PDDE 001. 02/05/2012. 

Valor: 96,00. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 275,20. PDDE 001. 03/05/2012. Valor: 902,10. 

Ministério da Saúde, Brasília 17 de maio de 2012. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde. 

Programa: Pagamento do Programa de Melhoria do Acesso e da Qualidade. Data: 17 de maio de 2012. 

Valor Bruto: 3.400,00. Sem mais para o momento eu passo a palavra ao presidente. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Realmente a pauta muito grandiosa nessa sessão, projetos, 

requerimentos, ofícios, oficializações do governo do estado e federal para com o nosso município, e 

então vamos dar sequencia na abertura dos trabalhos do pequeno expediente, convidar o primeiro 

orador e líder do prefeito Excelentíssimo Senhor Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. / 

Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Senhor Presidente, demais membros da mesa, as 

pessoas que nos acompanham via internet, aqueles que nos acompanham aqui nessa sessão, 

agradecemos a presença de todos que aqui estão interessados nos assuntos discutidos e debatidos em 

interesse do nosso município. Presidente, nós vamos apenas pedir. Né? Aos colegas um empenho, se 
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estiverem aptos a votarmos dois projetos que já estão nessa casa já há algum tempo, que é a 

Controladoria Geral do Município, junto com o sistema integrado de controle interno, e também o que 

dispõe sobre a procuradoria jurídica. Né? Esse dois projetos, confesso que se dependesse só do 

vereador Romildo Sérgio. Né? Eu não vejo como um município pequeno como o nosso, assim uma 

necessidade tão grande, mais infelizmente. Né? As exigências que vem com a modernidade, com o 

crescimento, nos faz aí meio que não obrigação de estarmos ajustando a essas exigências, mesmo 

porque nós temos aí uma notificação recomendatória do ministério publico estadual, pra que num 

prazo de cento e vinte dias, o município tivesse com esse projeto. Né? Apto a sua implantação. Então 

gostaria de pedir aos colegas, se estiverem com o conhecimento bastante aptos a estarem votando esses 

dois projetos que vem suprir a necessidade do município de Atílio Vivácqua, quando eu disse aquela 

questão. Né? Da ressalva do vereador Romildo Sérgio, porque vai embutir mais gastos no município, 

um município aí enxuto, mais com uma folha salarial aí perto. Né? Do limite de… de… de prudência, 

mais infelizmente essas exigências nos são feitas pela modernidade, pelo crescimento, e com a 

recomendação do ministério público, para que seja de fato criado a controladoria, como também a 

procuradoria desse município. Então peço aos colegas vereadores que possam estar analisando, e se 

possível votando ainda nessa sessão esses dois projetos. E presidente eu gostaria aqui de só encerrar no 

meu pequeno expediente, parabenizar aí na ultima… no ultimo sábado, vossa excelência também 

estava presente, mais alguns vereadores, há uma festinha organizada pela… pelos meninos futebol 

legais Juniors, e eu queria fazer uma homenagem aqui presidente, mais confesso que eu estou com 

vergonha, porque de todos os meninos que participam… participaram da organização, todos nós os 

conhecemos por apelido, provavelmente poucos de nós conhece por nome. Né? Então eu sei que… 

que… que o Nonói chama João Enói, mais o Negolim, Carrapato, Chapoca, confesso que eu não 

conheço o nome dos meninos, e todos aqui nesse município os chamam assim, não é só uma coisa do 

vereador Romildo Sérgio não. Então parabéns aos meninos, que se sintam parabenizados aí pela 

belíssima organização, no evento lá na contei, mais cerca de duzentas pessoas lá no evento, muito bem 

organizado, e tudo certinho com aqueles que foram convidados e… a estarem no evento, então 

parabéns aos meninos, Maurinho também faz parte daquele… daquela molecada se podemos dizer 

assim, porque isso foi originado do futebol legais, como os meninos eram muito novinhos, começou o 

futebol legais Juniors, e já tão aí há tantos anos juntos. Então parabéns ao Nonói, Carrapato, Chapoca, 
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Negolim, os meninos que tão desde cedo aí a frente desse time, e desculpa por não saber o nome, já 

que nós conhecemos a todos pelo apelido, e desde criança que nós conhecemos assim, então sintam-se 

homenageados, e desculpe aí pela… por não saber o nome dos meninos, mais tenho certeza que eles 

entendem, e duvido que nós aqui todos saibam o nome completo dos meninos sem fazer uma consulta 

aí com os demais colegas, então sintam-se homenageados, e parabéns pelo evento. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- A única coisa que eu sei é que o carrapato é Vinicius, até o final 

da sessão nós vamos descobrir o nome de todos. Próximo orador Antônio Leal Scarpi, vai fazer só no 

grande expediente. Gessiléa da Silva Sobreira, também no grande expediente. Graceli Estevão Silva, 

também no grande. Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes, também no grande expediente. Mário Sérgio 

França Brito. Antônio Carlos Venturi. Igor Leal Barros. Os Vereadores em exceção do líder do 

prefeito, não quiseram se pronunciar no pequeno expediente, vamos dar por aberto o grande 

expediente, convidar o primeiro orador desta noite Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio 

França Brito. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Quero neste momento cumprimentar o 

senhor presidente Claudio Bernardes, estender meus cumprimentos a todos que compõe a mesa, aos 

vereadores, vereadoras, aos nossos amigos aqui presente nesta casa de leis, nossos internautas, 

cumprimentando todos com uma boa noite. Hoje senhor presidente, nós temos vários projetos em 

pauta, eu creio que alguns já estão é… prontos para ser votados, que já foi analisado, já foi dado os 

parecer pelas comissões e pelo jurídico desta casa. É… temos aqui um projeto muito importante do 

reajuste. Né? Dos nossos servidores públicos, pra é… é um prazer poder estar votando este projeto de 

reajuste, porque sabemos que o nosso funcionário é… realmente merece, porque o nosso município 

sem esta equipe de funcionários é… jamais poderia estar da forma que está, muita das vezes é… é 

muito elogiado os executivos. Né? Que vem administrando o município, mais nós sabemos se não tiver 

uma boa equipe de trabalho. Né? Não funciona bem, e nós temos uma equipe é… de funcionário muito 

dedicado com seu trabalho, com sua função, e para nós é importante estar votando é… nesta sessão o 

reajuste dos nossos funcionários, temos aqui é… vários projetos de doações de área, alguns já estão 

com parecer, outros chegaram a esta casa recentemente, e vamos estar aguardando. Né? Para o 

momento que estiver em condição de estar votando. Desde já, eu agradeço, e uma boa noite a todos. / 

Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Carlos Venturi. 

/ Antônio Carlos Venturi (Vereador):- Cumprimentar o senhor presidente, demais membros dessa 
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mesa, colegas vereadores, vereadoras, a todos presentes, internautas que nos acompanham nessa noite. 

Eu gostaria de dizer aos colegas que também participando colega vereador Sérgio, do sábado lá da… 

da festa futebol dos meninos, é… eu gostaria em nome do… já que a gente não sabe o nome de todos, 

mais do João Enói, o Nonói, eu gostaria de em nome dele, ta parabenizando a todos aqueles que 

participaram, e aqueles que organizaram aquele evento, muito bem organizado. Né? Muito bom 

atendimento dos companheiros, ao meu amigo Doca também que se fez presente, companheiro 

esportista. Né? Que estava presente, apresentando algumas… alguns participação naquele evento, 

alguns comentários do futebol. Então meus parabéns a todos aqueles que organizaram aquela festa. E 

presidente a gente está aguardado os projetos que Cria a Controladoria e também o projeto que cria a 

procuradoria jurídica do município, eu gostaria de pedir os colegas também, que o projeto já tá alguns 

dias na casa, e que é de interesse desse município. E também um projeto importante que a gente ta 

aguardando aqui que é quando se fala de aumento de funcionário é… projeto que precisa de… projeto 

que precisa de atenção, nós vereadores, e que acho que é de interesse dos nossos trabalhadores. Então 

gostaria que colocasse também esse projeto em votação, e agradeço até o próximo horário de 

liderança. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador Igor Leal 

Barros. Não vai fazer uso da palavra. Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira. / 

Gessiléa da Silva Sobreira (Vereadora):- Senhor presidente, demais membros da mesa, vereadores, 

vereadora Sandra, a vocês que nos acompanham nessa casa, aos nossos internautas uma boa noite. 

Presidente, eu vou me ater aqui aos projetos de concessão, porque teve uns dois projetos aqui que foi 

dito, falado. Né? Um cobrado e outro falado que seria votado nessa sessão, que seria o do Igor. Né? Do 

lava-jato dele. Foi retido? E do… da Unitec também foi cobrado. Foi retirado também. Então o vinte e 

o dezessete foi retirado? Enfim, mais temos um aqui que eu acredito que não vai ser retirado, bom, que 

é o da… da empresa RJ Confecção LTDA, que é uma confecção presidente, eu acho que vossa 

excelência teria interesse até de ouvir esse projeto, quer dizer, ouvir os donos. Né? Desse… dessa… 

dessa empresa, pra estar falando, que é uma confecção que será instalada nesse município. Ta? Aonde 

irão, já estarão, se eu posso aqui falar, é… inaugurando uma loja aonde estarão vendendo roupas deles. 

Né? De confecção própria, e estar montando essa empresa aqui, é… eu gostaria se assim vossa 

excelência permitisse é… que eles pudesse ta falando um pouquinho sobre esse projeto deles em 

relação ao nosso município, porque vai trazer não somente. Né? Trabelho, como também é… é… 
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qualificação na mão-de-obra que é de costureira, que vossa excelência tem conhecimento, não temos 

muito. Né? No nosso município, e se assim vossa excelência pudesse me permitir que eles pudessem 

vir a falar alguma coisa, eu ficaria grata, porque é interessante pro nosso município estar trazendo, que 

nós sabemos que é uma… uma… uma… uma profissão difícil de se encontrar que é uma costureira, e 

essa empresa veio com esse intuito ao nosso município, pra além de estar oferecendo emprego, 

também qualificando essa mão de obra, então se presidente, se vossa excelência permitisse que eles 

pudesse vir aqui ta falando sobre o projeto, seria interessante, já que esses dois projetos também é 

importante pro nosso município foram retirado de pauta, se pudesse falar desse projeto, que eles tem 

pressa. Né? Que pra ta montando, que eles vão estar explicando até melhor, pra estar montando essa 

empresa aqui, pra ta trazendo esse curso, se assim vossa excelência permitir. E… e o projeto. Né? De 

conceder o reajuste aos funcionários. Né? Com certeza nossos servidores, com certeza se for hoje pra 

pauta, já estarão votando. Obrigada, e até a próxima oportunidade. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli Estevão Silva. / Graceli Estevão Silva 

(Secretária):- Cumprimento o senhor presidente senhor Claudio Bernardes Baptista, senhor Vice-

Presidente senhor Vereador Igor Leal Barros, Doutor Moacyr nosso Assessor Jurídico, senhoras 

vereadoras, senhores vereadores, os nossos câmeras mens, boa tarde para todos, senhores funcionários, 

pessoas que nos visitam. Né? Nessa tarde, é… em particular o Fernando, aquelas duas pessoas ali, 

sejam bem vindos, Roberto, Lelé, o senhor Ademir, e o Senhor José Venturi. É… nós estávamos 

ouvindo. Né? Quem nos antecedeu, e como o líder do prefeito disse. Né? Tem bastante projeto em 

pauta, mais nem todos. Né? Virão a votação, mesmo porque dois foram retirados, pra reajustes, e o… a 

menina dos olhos hoje é a questão do reajuste, eu falo a menina dos olhos, porque desde janeiro as 

pessoas nos cercam na rua. Né? Querendo saber: Vocês não votaram ainda na… no… no aumento do 

funcionário? E no entanto nós só podemos fazer quando realmente chega, a matéria chega aqui nessa 

casa. Né? e hoje chegou, e com certeza ta sendo esperado, espero que seja retroativo. Né? E com 

certeza eles irão ficar… irão ficar felizes. Né? Tanto quanto ficaram com a liberação do… do ticket 

alimentação. E eu gostaria de ta deixando aqui o senhor presidente, senhor e demais vereadores, é… a 

respeito da CESAN, foi um assunto que já foi debatido aqui. Né? Desde o ano passado, inicio desse 

ano, é… nós lemos também a concessão de… de um montante vultuoso. Né? Pra se trabalhar. Né? É… 

essa nova eta do… do… do laboratório da… do… da CESAN, pra melhora nossa qualidade de água e 
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assim também a qualidade de vida. Né? Dos nossos munícipes, e nós temos um escritório próximo ali 

aos correios, e ele está constantemente fechado. Por quê? Ali só funciona com um estagiário, então eu 

gostaria. Né? De estar pedindo é… os vereadores pra estar. Né? Assinando junto. Né? Todos conjunto, 

em prol da população, pra que a própria CESAN, uma vez que ele ainda não consegue é… nos atender 

com a questão de qualidade de água, pelo menos com a qualidade de atendimento, no tocante ao 

atendimento aos nossos munícipes que chegam ali e deparam com aquelas portas fechadas é… um 

auxiliar ou um técnico administrativo, pra que ele possa estar de fato atendendo uma demanda é… 

pertinente a… a… a certas necessidades, porque até então o… o estagiário ele… ele mal coitado, 

acessa o computador pra ta retirando alguma segunda via de algum documento. Então eu gostaria de ta 

pedindo o… os vereadores que possam ta assinando junto ao… Né? Um requerimento junto a CESAN, 

pra que a gente esteja requisitando esse profissional pra atender os nossos munícipes. E eu gostaria de 

ta fazendo um agradecimento. Né? Em prol da população também, no período que estava sendo 

construída aquela ponte, é… já falaram que as duas pontes agora é próxima da farmácia do Étinho. 

Né? Há… aquela principal é… eu trouxe uma preocupação de pessoas mães que trafegam por ali, 

pessoas idosas, que aquele vão é… próximo a… a… a ponte, estava um vão muito aberto. Né? 

Próximo aos pés. Né? De quem passa, geralmente a mãe quer proteger a criança, coloca no canto, e 

justamente ali, um vão, se a criança distraidamente. Né? Escapulisse da mão da criança, fatalmente iria 

estar dentro do rio. E… e tão prontamente foi feito um… um… uma saliência. Né? Na linguagem de… 

de… de construção eu não sei, mais alterou ali pelo menos uma lajota e meia. Né? Impedindo é… esse 

vão maior, e consequentemente evitando um acidente. Então eu quero aqui agradecer, que foi levado. 

Né vereadores? Ao… ao prefeito, e antes que a obra fosse entregue é… esse reparo foi feito, eu 

gostaria de estar agradecendo, e as pessoas também que me procuraram, pediu que eu agradecesse aqui 

de publico, então isso é muito importante. E a vereadora Gessiléa estava colocando, enfatizando a 

respeito da fábrica de… de confecção. Né? Que quando passar por essa casa, e se for realmente feito 

essa doação é… essa loja de pronta entrega. Né? Ela vem de encontro a necessidade. Né? É… não só 

de quem vai estar gerenciando, e uma necessidade também do município, um crescimento, vamos 

torcer, exatamente, é… vamos torcer pra que realmente eles chegam, instale, e realmente dê certo. 

Meu muito obrigado e até no horário de liderança. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Excelentíssima Senhora Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. / Sandra Lúcia Ventury 
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Canzian Lopes (Vereadora):- Quero cumprimentar o Excelentíssimo Senhor Presidente Claudio 

Bernardes Baptista, assim eu cumprimento a mesa, aos colegas vereadores, a vereadora Gessiléa, todos 

que se encontram aqui nessa casa de leis acompanhando o nosso trabalho. É… são vários projetos. Né? 

Que estão em pauta, mais nem todos vão ser… vai entrar em pauta para ser votado, dois. Né? Já foram 

retirado, mais com certeza, logo assim já ta… vai ta voltando. Né? Vai pra… vai voltar pra essa casa 

de leis, que é do Igor e do Elizeu, e os empresários. E também falar dos projetos é… estou de acordo. 

Né? Aquele que vir aqui para votação da… do que fala da controladoria, e que fala também do… e a 

procuradoria jurídica, então eu estou de acordo com esses projetos, já está aqui na casa algumas 

sessões. Né? E… são vários projetos, estou de acordo, e isso tudo é que vem de encontro para o bem, 

então estou aí vereadora Sandra, pode contar, tenho certeza que os colegas também. E agora neste 

momento eu quero falar. Né? Parabenizar os rapazes, os jovens. Né? Que no sábado aconteceu lá o 

futebol. É… fiquei sabendo pelo Felipe, e também quero… através dele o do João Enói. Né? Que eles 

passa, transmita. Né? O… o parabéns, que Deus continua abençoando. Né? Que eles possam ir a frente 

com essa luta do futebol, isso é muito importante para o município. E quero falar assim com as 

empresas, igual à empresa que ta aqui pra instalar no nosso município da confecção, que bom, pode 

contar com meu apoio é… eu fico feliz porque vem imposto, vem emprego, e nós enquanto povo de 

Atílio Vivácqua, é o que nós estamos precisando, e muito obrigado, e pode as vez na hora de liderança 

estou de volta. Muito obrigado a todos! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo 

Senhor Vereador Antônio Leal Scarpi. / Antônio Leal Scarpi (Vereador):- Excelentíssimo Presidente 

dessa casa de leis Claudio Bernardes Baptista, Excelentíssimo Vice-Presidente Vereador Igor Leal 

Barros, Excelentíssima Secretária Vereadora Graceli Estevão, nosso Assessor Jurídico Doutor Moacyr, 

colegas vereadores, colegas vereadoras, pessoas que nos prestigiam aqui hoje, Fernando Busato, 

Ademir representante dos direitos humanos, Zequinha, Maurinho, Lelé, Roberto conselho da 

comunidade, Carlinho funcionário, Batista, os dois companheiros da firma que estão querendo aí trazer 

pro nosso município de Atílio Vivácqua. Queria começar minhas falas e deixar registrado nessa casa, 

meu voto de pesar pela nossa amiga da família Antoneli, conhecida como Mariinha esposa do Romeu 

Gava, que nesse domingo deixou essa vida, partiu para outra vida, então uma família tradicional do 

nosso município, Atílio Vivácqua ta triste porque perde uma família importante aí do nosso município. 

E outra coisa que eu queria também deixar aqui registrado, estava lendo ali o jornal A Gazeta do 
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Zequinha, e vi ontem a entrevista, quando o governo do estado não ta repassando ao hospital 

Evangélico, o que é… a parceria da cirurgia do coração, foram suspensas todas as cirurgias marcadas, 

agendadas, e só tão fazendo cirurgia emergencial, e eu tenho dentro da minha família, lá um amigo 

meu que trabalha comigo na minha propriedade, que tinha uma cirurgia marcada pro dia dezessete, e 

foi transferida simplesmente porque o governo do estado não ta cumprindo à parte dele, repassando ao 

hospital Evangélico o que é de direito. Então isso nos preocupa, porque o hospital Evangélico é um 

hospital de referencia nacional hoje sobre o coração, sobre cirurgia de coração, e nos preocupa muito 

porque muitas pessoas precisam de uma cirurgia e fica aí adiando, e sabe que coração não marca o dia 

nem hora, então fica preocupado, e acreditamos que o governo ta se falando tanta coisa no estado do 

Espírito Santo e tão esquecendo que o principal que é a saúde das pessoas que vive nesse estado. Eu 

queria senhor presidente, falar do projeto do aumento de salario dos funcionários. Né? É quatorze por 

cento nível I, nível II e nível III, e cinco por cento acima do nível III. Certo? Deixa eu conferir aqui, 

realmente, é isso mesmo, então nível I, nível II é quatorze por cento, e nível III é cinco por cento, até o 

três é quatorze, acima do três é cinco por cento retroativo a primeiro de maio. É. O magistério o 

FUNDAP, fora isso aí. E outro projeto que ta aqui, eu to vendo se a gente dá aumento, mais se não 

autorizar o dinheiro pra pagar, vai criar outra polemica, nós tivemos sessão passada ou retrasada, o 

presidente na pôde ta presente, quando tinha uma suplementação de verba de quinze por cento, nós 

demos oito, e hoje chega outra suplementação, gostaria que os colegas se concedesse, a gente desse os 

quinze, que nós desse mais sete hoje, se tornaria os quinze que ele pediu na sessão anterior, que daria 

os quinze por cento, porque nós vamos dar aumento, e vai se gerar novo problema que vai se pagar 

com que, então já que vamos votar o aumento, já votaria os sete por cento que é os quinze que ele 

queria na sessão passada, então gostaria Doutor Moacyr que fizesse uma emenda da suplementação de 

verba de minha autoria, se os colegas quiserem assinar, dando sete por cento de suplementação, pra 

atingir os quinze que ele queria na sessão passada. E a gente ouviu aí o projeto da controladoria, eu 

acho que é um projeto que vai ter que ser votado, é importante, o município vai ter que se adequar, e 

ouvimos aí a vereadora Gessiléa, vereadora Graceli preocupada com a… com novos empresários pra 

Atílio Vivácqua, eu acho que é importante. Com prazer vereadora! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Com uma parte Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira. / 

Gessiléa da Silva Sobreira (Vereadora):- É… talvez você não esteja lembrando deles Gipão Antônio 
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Leal Scarpi e até os outros colegas, o Joédson é um irmão de igreja, da igreja do pastor Rubens. Né? 

Daqui de Atílio Vivácqua, são filhos da terra, hoje sogro dele é o Chiquinho. Não é isso? Nogueira, 

vocês conhecem muito bem, então são pessoas conhecidas, pessoas que são do município, hoje estão lá 

até por uma questão de… da época de saúde da mãe da… da Rosangela, que estiveram lá e ficaram. 

Né? Mais tem propriedade aqui no município, então são pessoas que não são estranha, eu fiz questão 

Joédson de ta apresentando, porque de repente falam. Né? Como se não os conhecessem, mais são 

filhos do nosso município. Obrigada! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Vereadora, foi um 

prazer conceder a palavra, e o Joédson é uma pessoa conhecida. Né? Eu estava olhando nem estava 

lembrando, desculpa não ter… mais eu conheço o trabalho da sua esposa, já pertenci, já fui na sua casa 

várias vezes. Né? E a gente vê que é importante isso acontecer, eu sei que esse sonho seu já é de uns 

dez anos atrás, querendo montar uma indústria em Atílio Vivácqua, eu acho que é um momento 

oportuno, eu acho que o país ta em crescimento, eu acho que precisamos gerar emprego, gerar imposto 

pro nosso município. Então assim que o projeto tiver apto a ser votado, com certeza estarei votando a 

favor, até porque eu sempre quis ser uma pessoa séria e conheço o trabalho. Né? Pensei que estava 

falando com gente estranha, mais é gente da porta da casa, da cozinha da gente, então obrigado pela 

presença de vocês ta aqui presente, e com certeza o projeto tem o tramite legal na casa, mais assim que 

tiver apto a votar, a gente ta pronto pra se votar, e assim presidente, eu deixo, se precisar retornar no 

horário de liderança a gente retorna. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo 

Senhor Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- 

Senhor presidente, eu no pequeno expediente não citei a questão do projeto de lei que fala do reajuste 

salarial dos servidores, porque nós teríamos que dar. Né? Ciência nessa sessão, e estar votando na 

sessão seguinte, só que nós sabemos da responsabilidade dessa casa, e foi salientado aqui pelo 

vereador Mário, também por alguns vereadores que me antecederam, a questão do prazo para a 

elaboração da folha de pagamento, e sabemos que o projeto é retroativo, mais caso essa casa não 

consiga suspender os trabalhos por alguns minutos, e elaborar aí e dar ao projeto o que ele precisa pra 

estar apto a votação, nós poderemos pagar apenas o reajuste no próximo mês, mesmo que ele seja. Né? 

Retroativo, então o ideal é que nós tivéssemos votando nessa sessão, mesmo se tiver que suspender de 

cinco a dez minutos, para que as comissões efetuem os seus pareceres, a de justiça e a de finança, mais 

dando ao funcionário. Né? Aquilo que lhe é de direito, e ainda dentro desse mês, já que nós sabemos 
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que a folha tem que ser fechada aí nesses próximos dias, para podermos pagar o funcionário no ultimo 

final de semana do mês. O vereador Antônio Leal Scarpi salientou a questão do magistério, que é uma 

folha a parte que recebe uma outra verba do FUNDEB, mais esse magistério presidente, também vai 

receber o reajuste, é apenas para uma adequação. Né? Da… da… dos níveis que pede o magistério, e 

também aquele plano de carreira que é exigido, então para que não… não corra nenhuma injustiça, o… 

a folha do magistério, o magistério vai também receber esse reajuste de cinco por cento, mais é um 

pouco mais complexo, e não acredito que pague ainda neste mês, por isso que a folha do magistério 

que estava incluso nesse projeto de lei, foi enviado a essa casa um substitutivo, e onde a secretaria de 

educação está fazendo adequação necessária para o reajuste do magistério, mais gostaria que os 

colegas tivessem aí a sensibilidade de estar votando o reajuste pras demais categorias ainda nessa 

sessão, fazendo parte assim do salario deste mês de maio do servidor. Então se puder presidente aí a 

suspensão dessa sessão para fazer os reajustes necessários para que o projeto esteja apto a votação, nós 

agradecemos, já que todos nós sabemos o período que é necessário para a elaboração da folha. E eu 

tenho que aqui salientar o que relatou o vereador Antônio Leal Scarpi na questão da suplementação 

para o devido pagamento desses reajustes salariais. Né? E ele foi muito feliz quando disse que de nada 

adiantaria nos darmos o reajuste, se não tivéssemos a autorização necessária para a devida 

suplementação. Então eu gostaria de ta reiterando essas falas, e na possibilidade de colocar o reajuste 

do servidor, também colocar aí a suplementação, dando sequencia ao pedido do executivo que já vem 

de algumas sessões, baseado na necessidade de quinze por cento de suplementação, e fora dado oito. 

Né? Na sessão anterior, e continua a carência aí de pelo menos esses sete por cento, para efetuar os 

gastos que a prefeitura precisa no dia-a-dia. Vereadora Graceli, a questão da ponte solicitada por vossa 

excelência, vossa excelência fez um pedido direto ao líder do prefeito, nós levamos ao conhecimento, e 

na outra semana foi verificado a questão da necessidade, e fora feito graças ao pedido de vossa 

excelência, que estava atento a execução da obra, e se tem méritos, méritos de vossa excelência, 

porque salientou e alertou a administração, como era possível fazer, fora feito e isso um mérito de 

vossa excelência que alertou o problema para o executivo municipal, então a gente gostaria de estar 

agradecendo a compreensão dos colegas vereadores, e na possibilidade de estar colocando os dois 

projetos em votação, e assim proporcionando ao funcionalismo municipal, o seu reajuste ainda neste 

mês de maio. Então por enquanto é só, e voltaremos no grande expediente. / Claudio Bernardes 
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Baptista (Presidente):- Gostaria de estar pedindo o Vice-Presidente dessa casa Excelentíssimo Senhor 

Vereador Igor Leal Barros, que tomasse assento a presidência, para que eu possa fazer as minhas 

colocações. / Igor Leal Barros (Vice-Presidente):- Passo a palavra pro senhor vereador Claudio 

Bernardes. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Saudar o vereador e presidente em exercício 

Vereador Igor, saudar a vereadora Graceli secretária autentica e leal a mesa diretora, os vereadores 

Mário Sérgio, Antônio Carlos Venturi e Sandra, justificar a vereadora Gessiléa que por um momento 

oportuno teve que se deslocar por não estar se sentindo muito bem. Vereador Antônio Leal Scarpi, 

vereador Romildo Sérgio, comunidade Atíliense, saudando aqui ao meu amigo Tião Careca e Luiz 

Fernando, eu saúdo a todos que já cumprimentei assim no decorrer desta sessão. Tião Careca com 

muita liberdade e respeito que tenho para chama-lo assim, igualdade aos empresários aqui presente. 

Senhor presidente, às vezes a gente fica se colocando na análise das sessões, e nos colocando uma 

grande preocupação de como vem ao encontro informações junto ao poder executivo em algumas 

questões. Esta semana eu fui surpreendido por uma visita de uma comunidade chamada Toca do 

Coelho que todos conhece, que tem um senhor de setenta e oito anos, aguardando uma reforma da sua 

casa que está caída, e que fora respondido na secretaria de ação social pela família, dando um 

calendário da justiça eleitoral senhor José Venturi, que diz que: A partir de primeiro, torna-se proibido 

qualquer tipo de doação, concessão do órgão público aos munícipes, aí a gente se presencia com quatro 

ou cinco projetos de doações chegando nessa casa em período eleitoral, e com parecer jurídico da casa 

contrário, olha o grau de responsabilidade que coloca nós parlamentares, a preocupação de quem quer 

ver o crescimento e ao mesmo tempo quer acompanhar o setor fiscalizador da forma ética e da forma 

lógica em seu cumprimento. Aí eu vos pergunto: Porque é muito confortável pra mim votar a favor ou 

contra, vimos prefeito ser cassado com bolsinhas para aluno em ano eleitoral com o dinheiro da 

educação, bolsinhas, bolssetes de colocar caneta, lápis e borracha, e essas doações? O parecer da casa é 

o contrário, dentro da ética da procuradoria da sua jurisprudência. Senhor presidente, fica a análise, e 

outra coisa. Ta? O vereador Claudio é favorável. Será que essa doação vai ter peso formalizado aos 

beneficiados? Será que eles recebendo essa doação vereador, será legalizada em ano eleitoral? Visto 

que a lei do calendário mostrado pela educação para o senhor, que não pode doar, reformar, fazer nada 

com o bem público. Então ficamos um pouco até desconhecedor de tal situação, mais como presidente 

da casa, isso não atravanca colocar ou não pra votar, só respalda os parlamentares, que com certeza 
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devem analisar para que amanhã ou depois não possamos estar prejudicando as pessoas como bem 

disse a vereadora, que querem o crescimento do nosso município. Será que a concessão é legal? Então 

é uma tese. E muito me preocupa senhor presidente, senhora secretária, é que chegou um projeto nesta 

casa para criação da procuradoria, muito necessário. Vereador Mário o senhor que é muito técnico 

nessa parte, que sempre nos cobra. Um projeto da procuradoria ele é necessário, mais desde que 

estimam todos os cargos de advogado, porque se eu criei a procuradoria para legalizar a parte jurídica 

do município, eu não preciso ter assessor jurídico. Aí pediram no projeto que parasse o cargo de 

advogado mais esqueceram daquela votação sempre citada por vossa excelência aqui, dos três ou 

quatro cargos de assessores jurídicos nomeados. Então esse projeto que iria ser votado hoje já não vai 

mais, para ter uma emenda e uma analise da distinção obvia desses cargos de assessores jurídicos do 

município, então se a procuradoria é legal nós sabemos, temos na câmara já criado a mais de três anos, 

mais temos que extinguir esses cargos. Aí sim vereador, nós vamos só apenas estar adequando a 

nomenclatura e a parte salarial do profissional, porque não justifica nós termos dois procuradores, um 

procurador geral, um controlador geral, e mais quatro assessores jurídicos, nós temos que nos… nos 

pegar no conhecimento do que estamos falando, pra não poder chegar de outra forma, se nós 

conseguirmos adequar a procuradoria, não precisa de assessor jurídico dentro da administração. Porque 

já vai ter dois adjuntos, um procurador é… é… geral, e o controlador do que se trata no projeto em 

analise também. Eu atentamente vi o pronunciamento do vereador Antônio Leal Scarpi, quando o 

vereador e presidente Igor Leal, não se dá aumento se não tiver suplementação. Aí nós possamos e 

devemos nos perguntar vereador, o vereador Mário na ultima suplementação nesta casa, eu 

atentamente ouvindo, citou juntamente com o presidente, que projeto de suplementação bonito teria 

chegado, na qual mandaram vereador Mário, as anulações, bem como as suplementações. Novamente 

chega um projeto pedindo pra mexer no artigo, transformando mais um percentual da lei orçamentária 

municipal. Aí nos perguntamos e devemos fazer a nossa analise parlamentar, se eu preciso 

suplementar, eu sei que eu tenho que anular. Não é isso vereador e presidente? Se eu preciso 

suplementar, eu sei que eu tenho que anular. Aonde eu vou anular? Se eu não tenho dignamente a 

condição de informar aonde eu vou tirar o que eu preciso adequar na suplementação, torna-se 

novamente tentar achar que essa casa não trabalha. Então eu sou contrário a suplementação, diante 

mão já deixo em aberto, não deixa empatar não, porque se empatar, vai ter meu voto contrario, porque 
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sabe que precisa suplementar, porque não manda aonde vai anular, tem justamente que mexer no artigo 

orçamentário, agora se mandar pra mim aonde vai anular e suplementar, eu voto até vinte milhões de 

novo, porque nós sabemos que a coisa pública diariamente muda, isso é nítido, não é diferente no 

poder legislativo não. A questão da doação, a empresa JR é composta pelos senhores? Nós vamos estar 

fazendo o seguinte: Já ta com parecer? Não, o projeto chegou na casa, ainda não foi avaliado pelas 

comissões, nós vamos estar ao final das minhas falas, concedendo a vossas senhorias, o prazer pra essa 

casa de estar se apresentando e apresentando o projeto de vocês, pra nós já ganharmos tempo na 

analise da câmara, que vai acontecer normativamente como qualquer outro projeto, de conhecer vossas 

senhorias, de ouvir a… a… a… a explanação do projeto, do interesse, nós não podemos, e não iremos 

de forma nenhuma, atravancar a questão do crescimento de Atílio Vivácqua, e tomamos é… é… essa 

decisão mediante uma doação de quase dezessete mil, pra uma empresa que não apareceu aqui depois 

da sessão, e já perdeu a sua benfeitoria, retornando a municipalidade. Então vamos conhecer, vamos 

chamar câmara, município e empresário pra responsabilidade que a conjunção de crescimento tem que 

ser feita junto, partidária, cada um tem a sua, grupo A, grupo B não interfere na questão de doação, até 

porque se nós formos analisar todas as doações, não consegue só o executivo a conceder, ele tem que 

mandar, e os Edis em apreciação tem que votar, então demonstra a força dos poderes e o respeito um 

pelo outro. Então no final nós vamos abrir o espaço limitado de cinco minutos, para que vossas 

senhorias apresentem o interesse e digam, é uma área que eu conheço e gosto. Sou contrario o que a 

vereadora Gessiléa falou, porque tem bons profissionais sim, tem bons profissionais na área de costura 

no município hoje, e industrial, porque eu cito nome pros senhores hoje, de trinta senhoras Atílienses 

que tem condições de atuar em qualquer indústria profissional do ramo de confecção no nosso país, 

porque eu conheço todas, dentro de Atílio. Então isso é importante pra gente, é o crescimento, mais o 

crescimento tem que ser organizado, tem que ser adequado, para lá na frente não termos problema. 

Chegou um pedido de doação de área aqui que ta confundindo o vereador Sérgio, eu acho que você 

tirou dois pedidos e faltou mais dois? Conceder vereador presidente, uma parte ao vereador Sérgio, só 

pra mim não explanar o que eu não posso depois dar sustentabilidade na minhas falas.  / Igor Leal 

Barros (Vice-Presidente):- Concedida a parte pro vereador Sérgio. / Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Vereador):- O que ouve foi um equivoco na hora de… de colocar o número dos projetos, 

como os dois, as duas empresas tem o nome parecidos, e eu e o Doutor Moacyr na hora de 
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confeccionarmos aqui, nós fizemos uma troca do número dos projetos que a vereadora Graceli vai ler 

que ta em… / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- O projeto de lei de doação de oitocentos e 

cinquenta metros quadrados ao Igor, permanece? / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- 

Não, foi retirado presidente pra fazer uma adequação. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Não foi retirado. Foram retirado o 08 e o 024? Então esse aqui é o 017, então… / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- Isso que ta na mão da Graceli pra fazer uma retificação. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Então eu vou fazer o seguinte: Eu vou falar do que… eu não vou 

falar dos que foram retirados, para não confundir, porque se foi retirado não tem discussão. Então a… 

ao Igor, Maurinho, você eleve que o projeto foi retirado de pauta para correção. Ta? / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- E o da… e o outro projeto presidente, me permite, é o projeto da… 

da… do rapaz que ta vendo lá a questão do DNR lá, do DER. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Ta, você tirou aquele também? / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- É. / 

Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Então é o projeto da… / Romildo Sérgio Abreu 

Machado (Vereador):- Esse nem chegou a dar entrada não presidente. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Não já deu. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Não, o projeto novo que 

chegou um substitutivo pra aquele nem chegou a ser dado entrada. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Não, nós estamos falando aqui daquele da… da… Bermontec. / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- Bermontec é aquele da… / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Não, Bermontec é aquele antigo que nós estamos aguardando o DER. / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- Então o projeto do Elizeu. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- A ta, o Elizeu eu vou ler aqui ainda, aquele foi tirado também? / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- Foi, do Elizeu e do Igor. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Então esse aqui continua aguardando o parecer do… do DER? Inclusive o dos 

senhores, vai ter que aguardar um parecer também, já vamos pedir amanhã a secretária da casa, porque 

ele ta a margem de uma rodovia que é estadual, me parece que aquela ali é a… é a 389? Essa rodovia 

aqui que é do contorno, ela pegou um galho, mais ela chega na… Atílio Vivácqua as margens da BR 

101 é o que, 389? Acho que é 389, só pra analise de respaldar vocês numa construção é um problema. 

A questão de reajuste, a gente é até critico, e todo ano a mesma coisa, vereador Sérgio, sabemos que 

como líder do prefeito ele não é diferente do vereador Mário que hoje está em partido ao contrário, 
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mais eu tenho que dar os parabéns, os vereadores tem votado o projeto da administração. A vontade 

nossa Maurinho e todos os servidores que nos acompanham online, seria dar um reajuste num valor 

alto, com certeza, mas a administração ela tem… tem que ter critérios por causa do cumprimento da lei 

de responsabilidade fiscal, eu por exemplo, eu dei uma olhadinha nesse projeto hoje por quarenta 

minutos, esse projeto poderia… não sei se o vereador tem condição de me responder, elevar mais uma 

carreira pra pegar os quatorze, que é a carreira quatro, da cinco em diante, é aqueles grandões que 

ganham um pouquinho mais, o quatro ainda ta no pequenininho, porque braçal, auxiliar administrativo, 

auxiliar… oficial administrativo, aí parte pra motoristas, maquinistas, até a quatro, porque quatorze, 

quem ganharia aí oitocentos reais, daria noventa reais de aumento, pegando cinco, vai dar quarenta 

reais, quarenta e cinco, e são um numero menores, se nós formos ver hoje, é… daria trinta, trinta e 

poucos servidores nessa classe, mais o ano passado como vossa excelência foi feliz aqui e colocou a 

emenda, eu achei que esse ano viria, porque eu fiz essas pequenas contas, a diferença é muito, vai dar a 

diferença em cima de trinta pessoas em dez por cento, nove por cento, porque já tem cinco, pra 

quatorze daria nove, então esses nove vezes nove, oitenta, setenta é… é… reais em média, que daria aí 

em torno de cinco mil e pouco reais, mais, contas feitas por mim num momento muito rápido, pra 

pensar pro servidor tem que ser um dia, um mês, eu fiz só pra mim analisar, pra mim poder discursar 

sem demagogia, pensando na linhagem do projeto que vossa excelência ano passado colocou até o 

nível quatro. / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Presidente, se vossa excelência fizer a 

conta com a inclusão do magistério, vossa excelência vai chegar a esse… a essas categorias. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Realmente tem sentido, porque o magistério não está incluso, 

porque eu já fiz em cima do substitutivo, e magistério gente, é recurso independente, mais entra na 

responsabilidade fiscal de folha, ta dentro dos cinquenta e quatro, limite máximo. Ta? É… cinquenta e 

um virgula setenta e dois é o prudencial. Né? Mais servidores, se não podemos ter o café com leite, 

vamos tomar cafezinho, que com certeza um dia o leite vem, muita… tem que ter estudo, e o 

município ta perdendo receita, é muito sério, muito sério, fiquei até preocupado vereador, achando que 

não vinha, achando que não vinha o reajuste a ponto de revisão anual. Por quê? Por quê? Hoje seria 

incompetência minha como presidente da câmara, conceder essa revisão de direitos dos servidores da 

câmara, eu não sei o próximo presidente que vai estar aqui, eu limitei os salários da câmara, pra mim 

trabalhar com até vinte e cinco por cento de perca do orçamento, nós sabemos que estava pautado no 
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senado FUNDEP, questão de ICMS é… FUNDAP. Desculpa! FUNDEP que a gente estava falando de 

educação. Então nós trabalhamos com essa meta, pra não sermos incompetente amanhã, dos próximos 

presidente que assumirem essa casa, não terem condições de cumprir os setenta por cento prudencial 

máximo, que podem gastar com folha de pagamento, trabalhamos muito, e que os próximos presidente 

fiquem tranquilo, que vão conseguir pagar as folhas para o próximo pleito, já com os reajustes 

parlamentares a serem discutidos por essa casa na hora certa. Eu to falando muito lento gente, porque 

eu precisei de me ausentar na sessão passada, peço desculpa aos senhores! Vereadora Sandra, quase 

que eu também tive que me ausentar hoje, ela sabe, estávamos em audiência, mais foi um acidente 

muito pesado que aconteceu as margens da BR, eu tinha um compromisso na vice governadoria, mas 

pro retorno foi impossível, que elevou o horário e fiquei muito feliz na condução do vice presidente, 

que deu conta do recado e… e… me deixou muito a vontade até pra tirar uns quatro meses de licença, 

e deixando o mesmo assumir essa casa, porque mostrou competência dentro do cargo, e com certeza se 

o Antônio Leal Scarpi também estivesse na vice, eu tiraria seis meses, não só quatro, porque as 

competências são realmente… Não vereador, pelo amor de Deus, não foi dessa forma. Gente! Eu citei 

a questão Sérgio, eu até comentei com vossa excelência em respeito como líder do prefeito de votar a 

procuradoria, mais ouve um questionamento com o Doutor Moacyr, sabendo que não vai ser usado, 

pra gente votar na próxima sessão, porque nós vamos emendar, tirar os cargos que não foram tirados. 

O… até o Elias tinha comentado comigo que o assessor jurídico iria sair, mais ele não mandou, ele 

mandou só os advogados, e naquela lei, não sei se o Mário lembra, de diretor que nós aprovamos, lá no 

caput no artigo sexto tinha assim: Cria o cargo disso, e mais três assessores jurídicos. Você deve 

lembrar disso, para atender a demanda, que a prefeitura tem muita demanda jurídica, e nós vamos estar 

fazendo um estudo bem esclarecido, ético e jurídico, pra poder estar votando na próxima sessão com 

muita firmeza, porque a coisa gostosa do parlamento, é você pegar um projeto Luiz Fernando, e saber 

que você ta concedendo o seu voto dentro de uma ética, de uma consideração, de um conhecimento, do 

que você está proferindo o direito parlamentar, isso é que a gente tem respaldado e resguardado nessa 

casa. A questão do controle interno vereador Sérgio, sou favorável, mais até por ter chegado juntinho 

com a procuradoria, vai ser votado na próxima sessão, que com certeza iremos votar. E saindo dos 

projetos que já são em excesso, fiquei muito feliz vereador presidente Igor, no ultimo sábado, quando 

nós fomos surpresos de uma homenagem que o futebol legais Juniors me fez, por ser parceiro é… 
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desde há muito tempo, sempre que necessita, tanto na presença, quanto no apoio cultural, a gente ta 

sempre em conjunto, torcendo, e me deram um quadrinho pequeno Fernando, mais você não imagina a 

imensidão que aquilo foi pro meu coração, que eu fui a convite de amigo, do amigo Doca, do amigo 

João Enói, do Carrapato que o Sérgio falou, do Budinha, do Diou, é vários nomes apelidados, que a 

gente fica até meio perdido realmente de fato, tem o Diou, tem o Dida, nego Dida. Qual o nome do 

Dida? Eu não sei, é… é… o Fernando sabe, que é mais Doca, Chapoca, então, mais independente da 

Poca, do Carrapato, são seres humanos autênticos que são desportistas, eu fiquei muito feliz Tião, 

muito feliz mesmo, já está na… estampado na parede da minha sala ali, pra todas as pessoas que me 

derem o prazer de me fazer uma visita, uma solicitação, estar vendo que nós não podemos estar o dia-

a-dia do lado dos desportistas, mais no coração, sempre que eles necessitam a gente ta junto, e eu acho 

que esse é o verdadeiro papel do homem público. E fiquei feliz, fiquei feliz de encontrar o vereador 

Romildo Sérgio, vereador Igor e vereadora Graceli parece que já tinham um compromisso, vereador 

Gipão estava em viagem, mais os vereadores Sérgio, Vereador Antônio, parece que a vereadora 

Gessiléa, eu não vi, a vereadora Sandra eu não sei, é… é importante a participação, para o 

engrandecimento das pessoas que realizam um evento desse, é importantíssimo. Vou deixar uma… 

uma ultima colocação, pedir desculpa se me excedi, mais nós estamos andando diuturnamente aí em 

nosso município, e fui solicitado vereador Sérgio, posso falar até com muita intimidade com vossa 

excelência, sei do compromisso de vossa excelência, se não soubesse não falaria, pra gente olhar com 

bastante carinho a questão daquela água da… da sua localidade lá do bairro Bela Vista, eu já 

presenciei uma caixa d’água lá, sei que as intenções são as melhores, sei que o intuito… eu não posso, 

eu particularmente presidente desta casa, cidadão, munícipe, eu não acredito em momento nenhum que 

um prefeito, um vereador, vai querer uma comunidade sem água gente, isso aí momento nenhum nós 

podemos pensar, até por conhecer e lidar com o prefeito José Luíz por mais de doze anos, mais às 

vezes tem coisa que nós não podemos esperar, e quando vereador Sérgio, eu tive na comunidade 

poucos dias, a reclamação deles não era do prefeito, não era do vereador, era de não conseguir falar 

com alguém a altura que resolvesse o problema da falta de água, porque as vezes não é todo dia que 

um cidadão vai achar um vereador que tem as suas atribuições, mais liga pro setor responsável e não 

consegue ter êxito em resposta. Por exemplo, um exemplo nítido: O senhor pode falar, que eu sei que o 

senhor tem até mais conhecimento, e eu não consigo falar nada que eu não vá visitar. Na semana do 



 
 

429 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!”    
 

Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   
Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

carnaval, acabou a água da localidade na sexta-feira, foram conseguir falar com o diretor, porque 

normalmente as vezes nós estávamos fora, isso é normal, é direito do lazer de cada um, nós somos 

homens públicos, mais temos nossos direitos de lazer, de descanso, foram conseguir falar com o 

responsável na segunda. Então ficou sexta, sábado, domingo, segunda, ele não resolveu na segunda, 

terça e quarta, seis dias sem água Sebastião. E comunidade que o vereador conhece, então nós 

precisamos ver essa situação vereador Igor e presidente em exercício, porque é uma questão de 

humanidade você falar de água, aqui não tem critica, surgiu um problema desse, de preferencia que 

tivesse até uma bomba de sobreaviso. E me parece que tem um… uma água que vem lá do… do gordo. 

Né? Olha como é que eu to entrando na sua região, pra mim conhecer o problema, eu to pleiteando 

algo nesse município, que eu tenho que conhecer os problemas da cidade. Aí tem essa água que é 

canalizada do senhor Milton Altoé, que parece que passa na propriedade do Dadalto, que não deixou 

passar, eu não sei. Tem um assunto referente a esse, que eu não sei explicar com bastante abrangência, 

que eles queriam aproveitar aquela canalização e trazer essa água, eu pedi até que eles reunissem com 

vossa excelência pra ver essa possibilidade, porque o senhor é amigo de todos os produtores, nós 

sabemos a convivência que o senhor tem, e o que precisar da câmara, nós não temos muito dinheiro 

não, mais o pouquinho que nós estamos resguardando aqui, a gente deixa de comprar um carro, e ajuda 

comprar lá cano, devolve pra comprar, vamos atender a comunidade, essa é a nossa prerrogativa de 

trabalho. E o Tião Careca que ta aqui do Córrego da Fama, que ta… sabe também que o problema da 

água ali já está se estendendo, não é o caso, acho que sua casa eu não sei, acho que chega até normal, 

mais as pessoas Fernando, que usam aquela água, Tião sabe o que eu to falando, os usuários de cima, 

não respeitam os debaixo. Não é isso Tião? As pessoas lavam curral, lavam chiqueiro, aguam café, dão 

água a boi, e esquece que tem seres humanos pra baixo, que usa daquela água. Então se eu tirar vinte 

minutos ou trinta pra lavar um curral, dinheiro do… da FUNASA. Ta? É o pró-rural, se eu deixo vinte, 

trinta minutos pra lavar um curral, vai faltar pra uma caixa, aí quando nós reunimos lá no seu Pedro 

Jaques, eu dei uma sugestão. Falei: O prefeito José Luiz, ele tinha que ser engenheiro, porque ele 

conhece disso. Enquanto não colocar um suporte Sérgio pra receber a água na madrugada e ter um 

respaldo, um pouco de água em sobra dentro de uma caixa grande que já até foi adquirida, pra dali 

distribuir pra trinta ou quarenta famílias que tem quinhentos litros de água, não consegue resolver o 

problema, vereador Antônio sabe porque também é… além de… de… de vereador atuante, é 
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proprietário na região, e deve ouvir as mesmas reclamações que nós ouvimos referente a água, porque 

as pessoas não tão pedindo nada demais, a água já ta tratada, é somente essa melhoria na questão da 

extensão. Então Maurinho, triste, não pôde ter café com leite, mais vamos tomar um cafezinho, vamos 

tomar um cafezinho de quatorze por cento, e os maiores um pouquinho, cinco por cento, que ganha um 

pouquinho a mais, que vai dar… E a grande preocupação gente, que isso num salario de secretário vai 

dar duzentos reais. Ta? E no salario do prefeito vai dar seiscentos, porque cinco por cento num salario 

de… Né? Vai dar um valor… mais é normal e… e não tendo mais nada a se tratar, se necessitar a 

gente na condução da mesa diretora nos pronunciaremos, um abraço a todos. / Igor Leal Barros 

(Vice-Presidente):- Ouvimos o vereador Claudio e retorno a palavra ao mesmo. / Claudio Bernardes 

Baptista (Presidente):- Eu vou antes da gente deliberar aqui a questão da votação, eu aos… aos 

nossos amigos cidadãos Atílienses que se encontram fora mais… para fazerem as suas aclamações 

aqui em cinco minutos por favor, apresentação, somente referenciado ao projeto de lei. / Jedson Lima 

Nascimento (Sócio da Empresa RJ Confecções):- Primeiramente gostaria de cumprimentar a todos, 

uma boa noite, é… e agradecer primeiramente também, muito importante, a oportunidade que eu estou 

tendo de apresentar o nosso projeto aqui para os senhores. É… muito bem dito pelo senhor presidente, 

quanto a importância de conhecer que é… ta se instalando, por causa do investimento que ta sendo 

feito, a… a nossa empresa ela já tem um funcionamento de seis anos, já funcionamos a seis anos no 

mercado, é… somos originários de Antas, aqui próximo a Santa Cruz, somos do município, a família 

toda criada aqui, e por diversidades, fomos é… foi necessário que mudássemos pra Cachoeiro, e até 

então a nossa empresa ta instalada lá, hoje nós contamos com um quadro de funcionários é… já 

apertado pro local onde nós estamos funcionando, são duzentos e vinte metros quadrados de área 

construída, trabalhamos com vendas atacado, varejo, temos a loja da fabrica, estamos instalando dentro 

dos próximos sessenta dias uma segunda loja dentro do… do município de Cachoeiro, e se tudo 

ocorrer de acordo com o… o nosso cronograma dentro de mais dez dias, nós estaremos também 

implementando uma loja aqui no município de Atílio Vivácqua, independente da concessão ou não, 

porque faz parte dos nossos planos de expansão. Trabalhamos também é… com outro setor dentro da 

nossa fabrica além da… do atacado e do varejo, que é a prestação de serviços, onde nós trabalhamos 

com empresas é… de nível até de exportação, com confecção é… de moda feminina e também com 

uniformes, uniformes profissionais, nós temos dentro da nossa empresa hoje esses três setores, 
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vestuário é… básico, uniformes e prestação de serviço. E nós estamos é… precisando ampliar o nosso 

local de trabalho, temos propostas pra ampliação dos nossos serviços, pra já a partir de julho. Né? É… 

nós, se tudo ocorrer conforme o cronograma, duplicarmos a nossa questão de prestação de serviço, e o 

nosso espaço hoje, duzentos e vinte metros quadrados, não comporta a… o quadro de funcionários 

necessário pra isso. É… graças a Deus, eu dou graças a Deus pela informação que o senhor deu de que 

dentro de Atílio Vivácqua sobra mão de obra qualificada, porque em Cachoeiro isso é um problema 

que nós temos enfrentado, a… quanto a qualificação de… de profissionais na área de costura, então 

nós já havíamos recorrido ao SENAC, pra que é… fosse implementado ali na cidade uma… uma 

escola pra corte e costura, e costura industrial. Só que houve um problema com relação ao espaço e 

maquinário pra isso, e nós, a nossa empresa ofereceu tanto o espaço, quanto o maquinário pra que isso 

fosse feito, a… houve um interesse por parte do SENAC, e que assim que fosse possível por parte da 

nossa empresa, a disponibilidade do espaço e maquinário, eles estariam entrando com a parte de é… 

toda parte burocrática pra que fosse trago os profissionais necessários pra que sejam feitos essa… 

essa… essa qualificação. A… não sei se como o senhor disse, já nós temos um… um nível é… bom de 

profissionais aqui, mais mesmo assim nós queríamos trazer, é nossa intenção trazer essa qualificação, 

nós temos hoje vinte pessoas trabalhando direta e indiretamente conosco, então é… mesmo assim 

precisaríamos de qualificação pra poder aumentar o nosso quadro. É… essa é nossa empresa, esse é o 

nosso serviço, essa é a nossa intenção diante dessa câmara, é… precisamos é… do espaço não só é… 

nosso interesse não é só o espaço, mais sim é aumentar o nosso… o nosso trabalho, trazer renda, trazer 

qualificação pro município, trazer benfeitorias também pro município. Obrigado, obrigado pela palavra 

senhor presidente! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Algum vereador quer fazer alguma 

pergunta? Por favor pode… / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Não é nem uma 

pergunta presidente, é uma curiosidade. Gostaria de saber se… se… se você é o proprietário da 

empresa ou apenas um sócio? Novo, um jovem empreendedor, já com uma… uma… algumas lojas da 

fabrica e mais uma empresa desse tamanho, se for, parabéns aí pela dinâmica, aí pela sua juventude e 

já a frente aí de… de um empreendimento parece que tão prospero. / Jedson Lima Nascimento (Sócio 

da Empresa RJ Confecções):- A empresa… Obrigado! A empresa graças a Deus, nasceu de um 

sonho é… da… da nossa família, minha mãe desde… desde que eu me entendo por gente, trabalha 

com… com confecção, e trabalhei fora, me formei, fiz faculdade, e vimos que seria é… interessante 
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investir no negocio, seria interessante investir no negocio próprio, negocio da família que já estava é… 

caminhando tão bem. Então há três anos, não tão pouco tempo, mais há três anos eu estou juntamente 

com a minha mãe, o meu pai, enfim, uma empresa familiar, então graças a Deus nós estamos aí esse 

tempo. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Mais algum vereador? A minha… a minha 

pergunta ela é… é até direcionada já dita no meu discurso. Hoje a empresa de instalaria funcionando 

em todo ritmo de produção, acolheria alguma munícipe ou munícipe que tivesse conhecimento 

profissional do ramo de confecção de Atílio, ou vocês até por já estarem engrenado com as pessoas 

que já trabalham, teriam que esperar a questão de movimentação e de ampliação para atender? / 

Jedson Lima Nascimento (Sócio da Empresa RJ Confecções):- Com certeza nós precisaríamos sim 

é… já de… de urgência entrarmos com a… a utilização da mão de obra do município, como eu disse, 

nós já estamos com a nossa ampliação pra julho, ou seja, a menos de sessenta dias, na verdade nós 

estamos correndo contra o tempo, porque se não for dessa forma, precisaríamos tomar outras 

providencias pra que isso seja feito, porque nós é… é importante pra gente. Então sim, com certeza 

estaremos já de imediato tomando mão de obra do município. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Mais algum vereador? Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli. / Graceli Estevão 

Silva (Secretária):- Como que é seu nome?  / Jedson Lima Nascimento (Sócio da Empresa RJ 

Confecções):- Jedson. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Jedson, prazer! É… você disse na 

questão da… da pressa da… da correria da fabricação, seria agora pra julho. E… e o local seria aonde? 

Porque lógico que não daria tempo. Né? Mesmo se fosse aprovado hoje, vocês. Né? É… não teriam 

um espaço físico já montado pra ta. Mais é… essa localidade é… iria comportar um numero há mais 

pra atender a demanda ao qual já foi pedido? / Jedson Lima Nascimento (Sócio da Empresa RJ 

Confecções):- Sim. É… nós já estamos pleiteando esse, é… a área, não é de hoje que nós temos a 

intenção de vir para Atílio Vivácqua, então é… nós já estudamos outra questão por causa da… do 

tempo que nós temos, é… de até mesmo enquanto a empresa não estivesse a sua estrutura física é… 

própria instalada, que seja feito o aluguel de uma… de uma propriedade, ou de algum galpão, pra que 

isso fosse feito. É… foi nos apresentado uma área. Né? Algumas possibilidades, que seria sim, 

comportaria uma empresa e não seria difícil a sua… a construção das instalações, até porque a 

instalação é uma coisa muito… pra confecção é uma coisa muito simples, não exige… é um galpão, 

então a construção não é… não é muito demorada. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Ta bom, 
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muito obrigada! Respondeu. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima Senhora 

Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes 

(Vereadora):- É… eu só quero justificar a falta da vereadora Gessiléa, ela me ligou agora Jedson, que 

ela estava sentindo dor de cabeça, e ela ta hospitalizada com a pressão alta, aí ela mandou pedir 

desculpa, por isso que ela… ela nem comentou, tomei até um susto. Né? Então foi isso que… E 

parabenizar, seja bem vindo, que Deus abençoa o trabalho de vocês, e pode contar com meu apoio. 

Né? E dos demais colegas com certeza, que isso é muito importante para o nosso município, com 

certeza vai abrir vaga pra muitos e muitos… muitas pessoas. Né? Do nosso município. Muito 

obrigada! / Jedson Lima Nascimento (Sócio da Empresa RJ Confecções):- Eu que agradeço, e… e a 

nossa intenção justamente é essa, é aproveitar a mão de obra do município. / Claudio Bernardes 

Baptista (Presidente):- Mais algum vereador? Satisfeito Jedson, pode retornar, e agradecemos a… 

a… a apresentação em favorecimento desta casa para dentro das deliberações do processo legislativo, 

estar com muita autenticidade pra resolver esse problema. / Jedson Lima Nascimento (Sócio da 

Empresa RJ Confecções):- Eu que agradeço a oportunidade. Muito obrigado. / Romildo Sérgio 

Abreu Machado (Vereador):- Presidente, gostaria que a secretária dessa casa estivesse lendo o 

requerimento de retificação da questão dos projetos retirados. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Passar a palavra a Secretária pra fazer a leitura. Questão do… do… do projeto de 

reajuste vamos votar? Até lá pra na próxima vota a suplementação? Sim, porque vai suplementar, vai 

pagar, a próxima é vinte e nove ainda. Né? Já da pra fazer a folha e depois a gente delibera 

suplementação. Então o projeto de reajuste vai ser votado hoje de uma vez, para andamento do 

processo de recursos humanos da prefeitura. Passo… passo a palavra a secretaria para fazer a… a 

leitura do Requerimento do Vereador Romildo Sérgio em correção. / Graceli Estevão Silva 

(Secretária):- Requerimento: Ao: Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua Sr. Claudio 

Bernardes Baptista. Considerando o requerimento protocolado nesta Casa de Leis onde diz: a) 

Arquivamento do Projeto nº. 020/2012, pois não foi lido, ainda, em sessão. Que é só pra ressaltar pros 

vereadores que é o da Unitec. b) Que seja retirado de pauta o Projeto nº. 008/2012. Venho solicitar ao 

Exmo. Sr. que desconsidere o que dispõe na letra “b” deste requerimento, passando assim a vigorar na 

letra “b” o que se segue abaixo: c) Que seja retirado de pauta o Projeto nº. 017/2012, que é o projeto de 

doação de área pro Igor. Vereador/Líder do Executivo Municipal Sr. Vereador Romildo Sérgio Abreu 
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Machado. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Suspender a sessão por cinco minutos para os 

pareces das comissões, do projeto de reajuste dos servidores para podermos estar votando. Vamos estar 

pedindo os vereadores que retomem aos seus assentos, pedir desculpa a população, por exceder aos 

cinco minutos solicitados para a nossa paralização para os pareceres. Estar colocando a Ata da 10ª 

Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua, realizada em 08 de maio de 2012 em 

votação. Aquele Vereador que estiver de acordo com a Ata da 10ª Sessão Ordinária que permaneçam 

como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovada a Ata da 10ª Sessão Ordinária desta 

casa de leis, por unanimidade dos votos. Os projetos subsequentes serão votados apenas o regime de 

urgência. Regime de Urgência do Projeto 018/2012 que Altera o artigo 6º da Lei Orçamentária 

Anual nº. 949 e dá outras providências. Aquele Vereador que estiver de acordo com o Regime de 

Urgência do Projeto 018 que permaneçam como estão, aquele que não estiver que se manifeste. 

Aprovado o Regime de Urgência do Projeto de Lei 018 por unanimidade dos votos. Regime de 

Urgência ao Projeto 016 que Autoriza o Poder Executivo a realizar doação de área e dá outras 

providências. Aquele Vereador que estiver de acordo ao Regime de Urgência do Projeto 016/2012 

que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovado o Regime de 

Urgência do Projeto 016 por unanimidade dos votos. Regime de Urgência do Projeto de Lei 

017/2012 que Autoriza ao Poder Executivo a realizar doação de área e dá outras providências. 

Aquele Vereador que estiver de acordo com o Regime de Urgência do Projeto de Lei 017 que 

permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovado o Regime de Urgência do 

Projeto de Lei 017 por unanimidade dos votos. Também mesmo sobre analise e ressalva, estar o 

Regime de Urgência dos Empresários que muito bem explanaram aqui no ramo de confecção a 

empresa JR, estar colocando o Regime de Urgência do Projeto de Lei que Autoriza ao Poder 

Executivo a Doação da área e dá outras providencias, na metragem de seiscentos metros, 

somente o regime de urgência, projeto este 019/2012. Aprovado o Regime de Urgência barra dois 

mil e doze… 019/2012 por unanimidade dos votos aqui presente. Estar colocando o Projeto de 

Reajuste em votação, primeiramente o Regime de Urgência ao Projeto de Lei 021/2012 que 

Concede é… pra não deixar duvida, vamos estar votando o Regime de Urgência do Projeto de 

Lei substitutivo 021/2012. Aquele vereador que estiver de acordo ao Regime de Urgência do Projeto 

de Lei Substitutivo 021/2012 que Autoriza ao Poder Executivo a conceder reajuste a servidores do 
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município de Atílio Vivácqua e dá outras providências, que permaneçam como estão, aquele que não 

estiver que se manifeste. Aprovado o Regime de Urgência do Projeto de Lei Substitutivo 021/2012, 

agora já com condição de colocá-lo em votação. Projeto de Lei Substitutivo ao Projeto de Lei 

021/2012 que Autoriza ao Poder Executivo a conceder reajuste a servidores do município de 

Atílio Vivácqua e dá outras providências. Aquele Vereador que estiver de acordo ao Projeto de Lei 

Substitutivo que permaneça como estão, já com seu regime de urgência aprovado, aquele que não 

estiver que se manifeste. Aprovado o Reajuste aos servidores públicos do município de Atílio 

Vivácqua, por unanimidade dos votos aqui presente. Fica dispensado o parecer jurídico ao referido 

projeto. Gostaríamos de estar dando por aberto o Horário de Liderança. Democratas? / Romildo 

Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Senhor Presidente, primeiro eu gostaria de fazer um 

esclarecimento na questão da água do Bairro Bela Vista levantado por vossa excelência, qual é a 

situação real daquela localidade. Hoje está em fase de processo licitatório, a compra dos canos para 

canalizar a água do alto da serra da Roseira para o Bairro Bela Vista. Só que essa licitação, também 

esta em aguardo da suplementação orçamentaria. Né? Já conversamos com os proprietários, e há três 

anos… não mais, seis ou sete anos atrás, o então prefeito Hélio Lima optou e a vereadora Graceli sabe 

disso, por fazer um poço artesiano naquela comunidade, já tinha um poço artesiano feito, e fora feito 

outro, em vez de se canalizar a água da serra da Roseira, porque não tinha autorização dos 

proprietários, e aquilo vem dando problema mês após mês, e se nós canalizarmos três polegadas de 

água da serra da roseira, nós nunca mais teremos problema com água, nós vamos ter problema com 

esgoto, porque não tem pra onde jogar, agora com água, nós estaremos resolvendo aí este problema, a 

caixa d’água já se encontra, e assim que se formatar o processo licitatório, baseado aí na autorização 

dessa casa, nós estaremos dando prosseguimento para a execução dessa obra. E vou pra casa satisfeito 

presidente, na certeza da palavra de vossa excelência, também na palavra do vereador Antônio Leal 

Scarpi, que nós estaremos votando na próxima sessão, a suplementação, o vereador Antônio Leal 

Scarpi queria dar algo em torno de sete, oito por cento há mais, vossa excelência já ta falando em 

oitenta por cento, eu fiquei até satisfeito, já que essa casa vai aí votar a suplementação. E volto a 

afirmar que já tem vários processos licitatórios parados no executivo, as espera de autorização 

suplementar, então espero que na próxima sessão, baseado nessas informações de vossa excelência, a 

gente possa estar soltando os serviços básicos desse município, para que a gente não pare nenhum dos 
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serviços prestados por esse município, inclusive, as falas do vereador Antônio Leal Scarpi é 

verdadeira, demos o aumento, mais dependemos também da suplementação, pra estarmos quitando e 

pagando esses funcionários, mais como a próxima sessão ainda é dentro do mês, e antes do final para o 

pagamento, espero aí, já na certeza da palavra de vossa excelência, e também do vereador Antônio 

Leal Scarpi, pra gente estar votando já na próxima sessão a suplementação a que o município 

necessita. Queria pedir desculpa, esqueci a gravata no carro, e precisaram do meu carro, e eu não pude 

ta na sessão, se quer de gravata hoje, e queria pedir desculpa, eu esqueci no pequeno expediente. / 

Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Ta descontado a parte do salário por causa da gravata 

vereador. PSDB? Vereadora Excelentíssima Senhora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes. / Sandra 

Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- No horário de liderança, eu não poderia deixar de dar 

os votos de pesar. Né? É… a família do Romeu, o Romeu é meu primo. Né? A sua esposa faleceu, que 

Deus possa continuar fortalecendo. Né? Aquela família, que Deus possa ta dando muito conforto, 

porque Maria foi uma pessoa muito trabalhadeira, e com certeza hoje ela ta no repouso do Pai Eterno, 

eu não poderia deixar de falar que Romeu é meu Primo, trabalho com a irmã dele. Né? A Ducely, ela 

estava bastante triste, e com certeza não é fácil, mais eu quero deixar aqui. Né? O meu abraço, minha 

palavra de conforto pra todos os familiares e os filhos. Né? E o Romeu, que Deus possa ta 

confortando. É só isso que eu vim falar nesse momento. Né? Quero desejar a todos um boa noite! / 

Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- PT? PR? Hoje a sessão foi tão rápida, que dá até pra abrir 

pra todos os vereadores no horário de liderança. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Mais uma 

vez eu quero cumprimentar a todos com uma boa noite. E eu quero pedir a atenção do líder do prefeito 

vereador Romildo Sérgio Abreu Machado. Vereador, vereador Sérgio, quero a vossa atenção, é… foi 

muito comentado aqui sobre água. Né? A água ali do Bela Vista, e eu fiz uma indicação ao executivo, 

queria que vossa excelência pudesse nos ajudar, a respeito um bebedouro ali na rodoviária. Porque 

muitas pessoas reclamaram comigo que antigamente chegava na… nos comércios perto, tinha até uma 

aguinha gelada para tomar, mais aquelas pessoas mais humildes, mais em situações é… mais pobre, 

precisa de ir lá no hospital, pra tomar talvez uma água gelada, porque na rodoviária não tem um 

bebedouro. Então eu fiz um pedido, uma indicação, e peço a vossa excelência como líder do prefeito, 

que possa nos ajudar, para que possamos estar colocando um bebedouro ali na rodoviária. Muito 

obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Mais algum vereador? PR Vereadora Graceli. 
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/ Graceli Estevão Silva (Secretária):- Só voltei a essa tribuna presidente, porque o PSDB só falou a 

vereadora Sandra, o senhor ta abrindo oportunidade, o PT, acho que eu peguei a vaga do PT, mais é… 

foi só pra… pra estar colocando. Né? É… aqui de… na tribuna, que o PR nas… no dia cinco agora de 

maio, é… ele promoveu um… um curso de oratória, é… pra todos os pré candidatos. Né? Inclusive 

o… pra todos os partidos. Né? É… aliado ou não aliado, a intenção era de preparar o… o… os pré 

candidatos, e… e a oportunidade realmente é essa. Né? De se fazer, uma fez que já estamos próximos 

a… as convenções. Né? Dos partidos é… essa agregação, e eu acho que é bem providencial é… que 

nós também estejamos é… nos preparando. Né? Cada… cada um com as suas questões partidárias. 

Né? Cada um respeitando a… os seus pares e… e nós não deixamos, não podemos deixar de falar e 

analisarmos. Né? Nós sabemos que existe o lado A1, porque não falar o A2. Né? E… e a importância. 

Né? De ta ressaltando aqui também a… o partido novo que foi instituído aqui em Atílio Vivácqua que 

é presidido. Né? Pelo Vereador Claudio, e é hora de sentarmos. Né? pra estar conversando, como eu já 

disse, não estou mencionando. Né? Partido, to dizendo que é a hora de se fazer tal conversações, e que 

assim Deus possa estar abençoando. Né? Com essa proximidade. Né? Das convenções, que… que se 

chegue realmente em um consenso, e quem ganha com isso, com certeza é a nossa municipalidade, que 

vai ter essa agregação, e a tão falada. Né? Que haja visto ainda ta muito no papel que é a questão da 

democracia, que ele possa ta usando na urna, essa liberdade que é a expressão do voto. Era só isso que 

eu gostaria de deixar, boa noite, obrigada a todos! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- PT? 

Mais algum vereador? PSDB? Não tendo mais nada a se tratar, depois de uma sessão elevada de 

projetos, analises, entre outros… outras documentações. Dou por encerrada mais essa Sessão 

Ordinária, desejando a todos os nossos sinceros boa noite, que possamos retornar aos nossos lares com 

nosso grandioso Pai no coração, até na próxima terça, pra Décima Segunda Sessão Ordinária dessa 

Casa de leis. Boa noite a todos! / E nada mais a ser tratado, foi encerrada a presente sessão, da qual eu, 

Jéssica Rios Ferreira, lavrei após redigi-la.________________________________________________ 

Sala das Sessões, 22 de maio de 2012. 

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________

__________________________________________________________________________________
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